

## **PERAN KEPOLISIAAN DALAM PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA BALAPAN MOTOR LIAR DI JALANAN UMUM KOTA METRO**

### **ABSTRAK**

Balapan adalah suatu ajang beradu kecepatan kendaraan, khususnya kendaraan bermotor, dimana balap motor ini dilakukan tanpa izin resmi dan diselenggarakan di jalan raya yang termasuk fasilitas umum. Biasanya kegiatan balapan liar ini dilakukan pada tengah malam sampai menjelang pagi saat suasana jalan raya sudah mulai senggang. Penyimpangan perilaku ini umumnya dilakukan oleh sekelompok anggota masyarakat yang berusia muda, kondisi kejiwaan mereka belum stabil dan dengan mudah mendapat pengaruh dari pergaulan.

Rumusan masalah yang akan diteliti adalah Bagaimanakah peran kepolisian dalam penanggulangan balapan di jalan umum di Kota Metro dan Apakah faktor utama penghambat kepolisian dalam penanggulangan balapan di jalan umum di Kota Metro.

Metode penulisan skripsi ini menggunakan jenis penelitian empiris. Penelitian hukum empiris atau yang dengan istilah lain biasa disebut penelitian hukum sosiologis atau disebut pula dengan penelitian lapangan. Data primer akan diperoleh ke lokasi melalui penelitian lapangan, yang dilakukan baik melalui pengamatan (observasi), wawancara, ataupun penyebaran kuesioner.

Berdasarkan hasil penelitian Peran Aparat Kepolisian Polres Kota Metro sudah berperan aktif dengan melakukan memberikan pelayanan, pengayoman, dan ketertiban dalam masyarakat sehingga terciptanya kenyamanan dan keamanan. Dalam upaya maksimal dalam penidak kasus balapan motor liar di Jalan Umum Kota Metro, Polres Kota Metro melakukan seperti mengadakan patrol dan melakukan razia di daerah-daerah yang dianggap sebagai pusat atau arena balapan motor liar.

Berdasarkan hasil penelitian memberikan saran bahwa, Peran kepolisian perlu ditingkatkan dalam menanggulangi aksi balapan motor liar adalah meningkatkan intensiitas patroli di jalan raya, meningkatkan intensitas penyuluhan hukum dan peraturan lalu lintas kepada masyarakat, melakukan pembinaan dan penindakan yang lebih tegas pada pelaku balapan motor liar dengan cara pemberian sanksi. Untuk kepolisian agar dapat lebih lengkap dan teliti dalam mendata pelanggaran lalu lintas yang beresiko kecelakaan lalu lintas, sehingga data tersebut dapat digunakan untuk studi terkait peningkatan keselamatan jalan pada masa yang akan datang.

**Kata Kunci:** Penanggulangan, Tindak Pidana, Balapan